



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR

DIRECCION DE COMUNICACION

BOLETIN DE PRENSA N° 145

15 de abril de 2020

Proyecto Metro-Cultura de Quito no se detiene

La actual situación de emergencia sanitaria propicia cambios en el Proyecto Metro Cultura de Quito, sin embargo, el convenio de colaboración interinstitucional firmado el pasado noviembre, seguirá en ejecución, gracias a la gestión del Municipio del Distrito Metropolitano de Quito, a través de su alcalde, doctor Jorge Yunda; del doctor Fernando Sempértegui, rector de la Universidad Central del Ecuador; y, del gerente de Metro Quito, ingeniero Edison Yáñez.

Según Andrea Calle, docente coordinadora del Proyecto, por parte de la Universidad Central del Ecuador, el Convenio consta de algunos ejes integradores.

- Programa de colaboración y participación ciudadana
- Programa de capacitación educativa
- Plan de desarrollo identitario cultural y artístico
- Plan de desarrollo para el crecimiento productivo y económico
- Programa de talleres educativos

El Proyecto Metro-Cultura pretende crear nuevos comportamientos ciudadanos, al tiempo que promueve la inclusión y el desarrollo socioeconómico, educativo y cultural que, a partir del Metro como eje de movilidad humana, impacte y genere cambios positivos en toda la urbe quiteña.

Ante la importancia y amplio alcance de este Convenio, las dos instituciones con sus respectivas autoridades, acordaron seguir adelante con los trabajos académicos y administrativos en las diferentes áreas, tanto del Municipio como de la Universidad, pero esta vez bajo la modalidad del teletrabajo. **DVS**

